



FORO MULTILATERAL

Aragón preside la comunidad de trabajo de los Pirineos

EL PERIÓDICO
ZARAGOZA

El presidente de Aragón, Javier Lambán, asiste hoy en Biarritz (Francia) al XXXV Plenario de la Comunidad de Trabajo de los Pirineos (CTP), de la que asumirá la presidencia durante los dos próximos años, recogiendo así el testigo de Alain Rousset, presidente de Nouvelle Aquitaine. La Comunidad de Trabajo de los Pirineos es un organismo interregional de cooperación transfronteriza integrado por siete territorios: Andorra, Nouvelle Aquitaine y Occitanie Pyrénées Méditerranée en Francia, y Aragón, Cataluña, Euskadi y Navarra en territorio español.

El propio Lambán se refirió ayer a la presencia de Cataluña en este foro y mostró su deseo, sin saber con qué nivel de representación estarán las demás comunidades, de que la aplicación «suave» del artículo 155 de la Constitución en la comunidad vecina signifique que la participación de Cataluña sea «constructiva, sensata y razonable como lo ha sido siempre». ≡